

Le Casevs ouvre les portes de la piscine aux tout-petits



Ce partenariat entre le Casevs et la piscine municipale démontre combien la collaboration entre services éducatifs et sportifs peut porter ses fruits, au service des plus jeunes. Photo Stéphane Vitale (Casevs)

Depuis le début de l'été, le Casevs (Centre d'animation socio-éducatif de la Ville de Sorgues) bénéficie d'un nouveau créneau piscine dédié à la section maternelle, permettant aux plus jeunes enfants de découvrir le milieu aquatique dans des conditions optimales.

Chaque matin, les groupes de maternelle ont ainsi la chance de se rendre à la piscine municipale pour profiter d'un temps d'initiation à l'eau, à la fois ludique et éducatif. Ce projet, mené en étroite collaboration avec la piscine, vise à favoriser l'éveil aquatique et l'autonomie des enfants dès le plus jeune âge.

Patrice, directeur de bassin, joue un rôle clé dans la mise en

place de ce dispositif. Son accueil, son sens de l'organisation et sa volonté de rendre la piscine accessible à tous ont grandement facilité la concrétisation de ce projet. Les enfants sont encadrés par deux maîtres-nageurs passionnés, Bénédicte et Karim. Le directeur du Casevs se félicite de cette nouvelle dynamique éducative, qui s'inscrit pleinement dans les valeurs du centre : l'épanouissement de l'enfant, la découverte, la sécurité et l'apprentissage par le jeu. Ce partenariat entre le Casevs et la piscine municipale démontre combien la collaboration entre services éducatifs et sportifs peut porter ses fruits, au service des plus jeunes.